
 

                                                 

     

Compte rendu du CHS-CT du 07 octobre 2016

Le CHS-CT du 7 octobre a examiné les points suivants :

1/ Le PV du précédent CHS-CT est approuvé.

2/ L'Inspecteur Santé et Sécurité au Travail (ISST) a fait une nouvelle visite sur le
site de Saint Affrique qui fait suite à la démarche initiée par les représentants FO-DGFIP12
qui siègent au CHS-CT. Le rapport de visite de l'ISST reprend des constats faits par le CHS-CT
lors de la visite des représentants du 15/04/2016  et propose des solutions à mettre en place
(notamment concernant le problème de l’ergonomie de la caisse de la Trésorerie).
Sur  la  base  de  ces  rapports,  la  direction  a  rencontré  le  bailleur,  le  maire  Alain  Fauconier
accompagné de ses services techniques. Il ressort des discussions que le bâtiment sera intégré
dans la  réflexion  immobilière  de  la  ville  avec un déménagement  possible  horizon 2020.  En
attendant,  le  propriétaire  s'est  engagé  à  faire  les  travaux qui  lui  incombent  :  réfection  des
chenaux, remplacement des fenêtres, réparation des murs, etc... 

Dans ce  contexte,  l'antenne immobilière  va  être saisie  pour  les problématiques  de la
caisse de la Trésorerie de Saint Affrique et pour celles de l'accueil à Villefranche de Rouergue.

Toujours  sur  les  problématiques  des  bâtiments  vétustes,  pour  le  site  du  SIP-SIE  de
Decazeville, le maire François Marty a rencontré la direction avec ses services techniques. La
Communauté de Communes de Marcillac a pour projet de réinstaller son siège pour 2018 en
incluant la Trésorerie. Les différents bureaux métiers (SPIB2C, PIE, ESI) vont être saisis compte
tenu des contraintes de sécurité.

Sur le front de la vétusté de certains bâtiments de la DDFIP de l'Aveyron, les
choses avancent, il était temps !

3/ Le Fonds pour l'insertion des personnels handicapés de la  fonction publique
(FIPHFP) a été présenté.
Il s'agit de crédits  fléchés qui visent à améliorer l'accessibilité aux personnes handicapées.  Le
total des travaux qui seront réalisés au 8 Mai à Rodez et à Baraqueville s'élève à 28 715€. Le
budget est donc loin d'être négligeable. Par contre, la Direction ne sait pas si cette convention
signée en 2015 sera prolongée.

4/ Toujours  en  relation  avec  les  projets  de  rénovation  et  réaménagement,  le  Pôle
ergonomique a rendu son rapport  de visite  du  CFP de  Villefranche de Rouergue avec
différents scénarii d'aménagement. Là aussi, compte tenu que pour certaines solutions des murs
devront être ouverts et des cloisons déplacées, l'antenne immobilière a été saisie.

Le  départ  du  SPF vers un  Pôle  entraînera un étage vide peuplé uniquement  par  les
fantômes du service public de proximité et les courants d'air des agents supprimés.
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5/ Concernant l'affectation des derniers crédits, le CHSCT a fait des choix. La mairie de
Saint Affrique prenant en charge le changement des fenêtres a donné un peu d'air.

La direction proposait de suspendre jusqu'à l'année prochaine des travaux électriques de
mise au norme issus des rapports SOCOTEC pour investir massivement dans les coûteux bras
articulés pour les écrans.

Nous avons souligné au Directeur qu'il prenait un risque important concernant la santé
des  agents  en  ajournant  ces  travaux  de  mise  aux  normes  électriques.  Le  risque  en  cas
d'incendie étant la mort, nous avons suggéré de repousser de 3 mois l'achat des bras articulés.

Le Directeur, suite à notre remarque, est allé dans ce sens d'autant que le médecin de
prévention a rappelé qu'en  termes de travail sur écran, l'orientation de l'écran par rapport aux
fenêtres, la hauteur au maximum du fauteuil, la présence d'un repose pieds, etc..., sont à mettre
en  place  avant  d'éventuellement  penser  à  acheter  des  bras  écrans  (sauf  sur  les  postes
spécifiques).

6/ Divers 
On notera que 100% des 48 agents inscrits ont participé au stage Centaure avec un très

fort taux de satisfaction.

Suite à une discussion avec le médecin de prévention, le CHS-CT va se pencher sur la
question  de  l'ergonomie  au  travail  :  positionnement  optimal,  placement  par  rapport  aux
fenêtres...

Les représentants FODGFiP 12  
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